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大きく成長した子どもたち、
お世話になった保護者・地域の皆様、

１年間本当にありがとうございました！

今年は、まだまだ寒い日がありますが、少しずつ季節は春に向かっています。卒業式まで後
２日になりました。新校舎になり初めて迎える卒業式。子どもたちは、毎日元気に勉強や卒業
式の練習に励んでいます。今週（13日）から待ちに待った運動場が使えるようになりました。
２年間使えなかったストレスを発散するかのように元気に走り回っています。プール等の施設
も完成しましたが、まだ完成していない部分もあり、今月末には全て完成する予定です。
昨年４月に石部小学校へ赴任させていただき、みなさま方の温かいご支援とご協力により、

大きな問題や事故も無く、何とか１年間無事に過ごすことができました。職員一同も子どもた
ちの成長を願って一所懸命に取り組んできましたが、まだまだ至らぬ点が多々あったと思いま
す。いろいろとご迷惑をお掛けすることもありましたが、子どもたちは、大きく成長してくれ
たと思います。これも、保護者・地域の皆様方のご理解、ご協力のおかげだと感謝しています。
本当にありがとうございました。来年度も職員一同、子どもたちのために頑張って参りますの
で、引き続きご支援をよろしくお願いします。

〔 完成した運動場・プール等 〕

《 運動場を芝生化します！ 》

すでにご存じの方もおられると思いますが、運動場に芝生を植え、子どもたちがはだしで走
り回れるような運動場にします。これは、運動場周辺のお家へ砂等が飛ばないようにするため
でもあります。芝生化する芝生は、ゴルフ場で使われている芝生では無く、ティフトン芝とい
う種類で非常に生長が早く、強い芝です。植え方も一般的な芝のように正方形にカットされた
芝生を置いていくのではなく、花苗のようにポットで栽培された苗を田植えのように５０ｃｍ
間隔で運動場に植えるものです。この苗は、日本サッカー協会より無償でいただける予定です。
散水用のスプリンクラーや芝刈り機（乗用）等の費用はサッカーくじ（toto）のスポーツ振興
くじ助成により補助金を受け整備する予定で、市の方で準備をしていただいています。
ティフトン芝は、６月の時期にしか植えることができませんので、苗植えの時には、皆様方

のご協力をお願いします。天候等順調にいけば、８月末には運動場が緑の芝生で覆われるよう
になります。詳細については、今後お知らせしていきます。
※参考に近江八幡市で芝生化された学校の写真を掲載します（金田小学校、馬渕小学校）



苗植え直後の様子（金田小） 約１ヶ月半後の様子（金田小） 芝生で覆われた様子（馬渕小）
※近江八幡市HPより転載

〈 来年度の主な行事予定について 〉

運動場の完成や新しい学習指導要領の実施に向けて、来年度の主な行事予定が以下のように
大きく変わります。お仕事の関係等あると思いますが、ご理解をいただき、ご協力いただきま
すようお願いいたします。
・学習参観、PTA総会： ４月２９日（土）２校時～
・校内音楽会 ： ６月１４日（水）２，３校時
・運動会 ：１０月１４日（土）
・石部学遠足 ：１年（6/2）・３年（5/12）・５年（秋、期日未定）がそれぞれ学習に

合わせて行います。他学年は、石部学遠足としては行わず、各教科の
学習で見学を行います。

・サタデースクール ：２年・４年・６年が親子活動として行います。昨年までのような全校
でのイベントは行いません。実施時期は、それぞれのPTA学級委員を
中心に、参観日等の日に合わせて決定します。

児童集会の開催（福島県原町第一小学校との交流）
２月17日に最後の児童集会を行いました。運営委員会児童の司会で、

絵本「なっちゃんの声」の読み聞かせや各委員会、各クラブの代表が
今年度の活動報告や来年度に向けてのお話をしてくれました。その中
で、６年前に起こった3.11東日本大震災のことや今も交流している福
島県原町第一小学校についてのお話があります。
今年もサタデースクールで原町第一小学校の学習発表会の様子やマ

ーチングバンドの活動の様子を校内放送で上映しました。石部小学校
からは、校内音楽会の様子をDVDに録画して送りました。
先日、原町第一小学校の校長先生よりお電話があり、「音楽会の様子

を見て児童が大変元気をいただいた。ありがとうございます。」とうれ
しいお言葉をいただきました。今後もこのような交流を続けていきた
いと思います。

「ありがとう！」六年生を送る会
２月24日に「六年生を送る会」が開催されました。各学年それぞれが工夫を凝らし、六年生

への感謝の気持ちを伝えました。どの学年も六年生にお世話になって「ありがとう」の気持ち
が伝わる内容でした。最後に六年生が石部小学校を引き継いでくれる在校生に合唱「YELL」と
呼びかけをしましたが、涙ぐんでいる児童も見られ、感動的な「六年生を送る会」でした。
計画から準備、当日の運営、後片付けまで頑張ってくれた五年生のみなさん、本当にお疲れ

様でした。とても良い「六年生を送る会」をありがとうございました。


